

2024-05-11

Santiago Taboada se compromete a investigar los casos de maltrato animal en el bosque de Nativitas

Autor: Latinus

Género: Nota Informativa

<https://latinus.us/2024/05/11/santiago-taboada-compromete-investigar-casos-maltrato-animal-bosque-nativitas/>

Por Julio Astorga

Santiago Taboada, candidato a la jefatura de Gobierno por la coalición PRI, PAN y PRD, prometió que, de ganar las elecciones, investigará la muerte de más de 20 perros en el bosque de Nativitas, que fueron hallados con signos de tortura en distintas áreas de esa zona de Xochimilco y expresó que las autoridades morenistas no están interesadas en el bienestar animal.

"A las autoridades de Xochimilco y de la ciudad no les ha interesado el tema del bienestar animal y el tema de lo que está pasando en el bosque de Nativitas, aquí en Xochimilco, con nuestros perros. Vamos a hacer todo a partir del 2 de junio para encontrar a los responsables", dijo el aspirante.

Desde hace un año han ocurrido casos de maltrato animal de perros en el bosque de Nativitas. De acuerdo con la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, se trata de un presunto asesino serial, sin embargo, no han dado con los responsables.

El exalcalde de la Benito Juárez también se comprometió a realizar un censo para llevar servicios a los asentamientos ubicados en diferentes zonas de Xochimilco.

"Voy a caminar de la mano con Gabriel (del Monte) para entender y para escuchar los años de abandono y los años de promesas incumplidas en los que tienen a Xochimilco", señaló.

El candidato reiteró que sus prioridades para esa alcaldía serán la construcción de un hospital general para sus habitantes y la extensión del Metro a través de la línea del Tren Ligero, que corre de Tasqueña a Xochimilco.

Taboada estuvo en un evento en el kiosco del pueblo San Mateo Xalpa, acompañado por Gabriel del Monte, candidato a alcalde de esa demarcación. También estuvieron Verónica Juárez, candidata al Senado, así como diversos candidatos a cargos locales.

"Hace tres años nos quedamos a un pelito de gato de sacar a Morena de Xochimilco", dijo Andrés Atayde, dirigente del PAN capitalino.

Los candidatos opositores llegaron al lugar acompañados de un grupo de charros a caballo y una banda, así como un nutrido grupo de simpatizantes.